

## Louis GUIMONT

Il semble originaire de Champs, mais les registres ayant disparu, il est difficile de vérifier.

Lors de son contrat d'engagement, il demeure à la Mulotière, paroisse de Tourouvre.

Il y est manœuvre de Mathurin Mauduit.

Mathurin Mauduit, receveur du domaine du Perche, est cousin de Marie Renouard, l'épouse de Robert Giffard. Il est d'ailleurs témoin au mariage de ces derniers.



La Mulotière



Après ses 6 années de contrat au service de Jean Juchereau et son mariage avec Jeanne Bitouset, Louis se fixe sur la côte de Beaupré. Il loue la terre de Martin Grouvel.

En 1658, souffrant d'un fort mal de reins, Louis Guimont dépose, 'par dévotion', trois petites pierres devant la chapelle des matelots de Beaupré et il se trouve guerri.

Il est le premier miraculé de Sainte-Anne, devenue plus tard une basilique.

Le 18 juin 1661, il est fait prisonnier par les Iroquois.

Louis Hertel, également prisonnier, raconte, dans une lettre écrite à sa mère, le martyr de Louis Guimont :

« Il a esté assommé de coups de bastons et de verges de fer ; on lui en a tant donnés qu'il est mort sous les coups. Mais, cependant, il ne fait que prier Dieu, tellement que les Iroquois, enragés de le voir remuer les lèvres pour prier, lui coupèrent toutes les lèvres hautes et basses. Que cela est horrible à voir ! et néanmoins, il ne laissait pas de prier ; ce qui dépitâ tellement les Iroquois qu'ils lui arrachèrent le cœur de la poitrine, encore tout vivant, et lui jetèrent au visage. »